

عرض بلانتيشن براسيري آند تيرانس، سوفيتل جي بي آر (يسري العرض حتى 31 يناير 2025)
Plantation Brasserie & Terrace, Sofitel JBR Offers (Valid until 31st January 2025)

الشروط والأحكام:	Terms and conditions:
العرض: خصم بنسبة 20% على الأطعمة والمشروبات	Offer: 20% off on Food & Beverage
الشروط والأحكام:	Terms and conditions:
<ul style="list-style-type: none">يسري العرض على الدفع ببطاقة الائتمان من بنك دبي الإسلامي فقطالعرض متاح لعدد 4 ضيوف بحد أقصى، بما في ذلك صاحب البطاقةلا يسري العرض مع أي خصم أو عرض ترويجي آخر.لا يسري العرض خلال أيام العطلات الرسمية والمناسبات الخاصة مثل ليلة/يوم عيد الميلاد وليلة/يوم رأس السنة الجديدة وعيد الفطر وعيد الأضحى وما إلى ذلك .يشترط الحجز المسبق من خلال الاتصال على الرقم +97144484733 أو إرسال رسالة عبر البريد الإلكتروني إلى dining.JBRdubai@sofitel.comيمكن استخدام بطاقات بنك دبي الإسلامي لشراء المنتجات والخدمات المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية فقطتطبق شروط وأحكام الشريك وبنك دبي الإسلامي.يسري العرض حتى 31 يناير 2025	<ul style="list-style-type: none">Offer is applicable on payment with DIB Credit Card onlyOffer is available for up to 4 guests, including the CardholderOffer is not applicable in conjunction with any other discount or promotional offer.Offer is not applicable during public holidays, special occasions like Christmas eve/day, New Year's Eve/day, EID al fitr, Eid Al Adha etcPrior reservation is required at +971 4 448 4733 or dining.JBRdubai@sofitel.comDIB cards can be used for purchasing of Sharia compliant products and services onlyPartner and DIB Terms and Conditions apply.Offer is valid until 31st January 2025